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• Présents : Chantal Robreau ,Philippe Humeau, Anne-Marie Duchillier, Michel Petit-Jean, Georges Pernelle  et 

Marie Françoise Rey. Absents excusés : Patricia Hackoun pour des raisons de santé, Marif et Georges Brossard 
pour des problèmes de connexion. 
Réunion en visio-conférence : « COVID » oblige !!! 

• Le moral des adhérents: Il y a des adhérents qui  sont démoralisés car ils n’arrivent pas à se connecter pour 
jouer sur Réal-Bridge ou sur BBO. Malheureusement ce n’est pas toujours facile et parfois il n’ y a rien à faire, 
cela dépend de notre situation géographique. Il serait bien de voir si c’est le cas pour Guy Laurent et Jocelyne 
Ildefonsse qui sont très déçus d’être constemment déconnectés.  Voir à les rappeler!!!Les problèmes de 
déconnexion dépendent parfois des sites par lesquels les adhérents se connectent,  il faut qu’ils appellent 
éventuellement Philippe Humeau. 
Michel Petit-Jean pense qu’il est très important que chacun essaie de relancer certains membres à venir nous 
rejoindre sur Réal-bridge. Beaucoup n’osent pas car ils ne connaissent pas.  

• Les quadrettes BBO. Beaucoup des participants aimeraient recommencer. 
Philippe Humeau souhaite faire une pause d’au moins 15 jours. D’autre part n’est ce pas faire de la concurrence 
déloyale à Réal-Bridge ? 
Réal-Bridge semble bien démarrer. 

• Les finances : environ 450€ ont été récupérés grâce aux quadrettes BBO. 
Sur le compte nous avons envron 43000 €. 
Les seules dépenses sont l’électricité et le téléphone. 
Vendredi Chantal et A.Tabard récupèrent les petits fauteuils club à mettre dans le bar. 

• Travaux de la copropriété : Pas de nouvelles de la mairie de Lagord qui devait avant fin 2020 nous faire le 
traçage au sol de nos places de parking et les modifications d’accès au club à l’entrée de la copropriété. 
Une réunion est prévue avec le syndic le 8 ou 11 mars. Il va falloir qu’il relance la mairie. 
D’autre part toujours pas de nouvelle non plus du propriétaire du portugais pour les panneaux publicitaires qui 
devraient être installés à l’entrée de la copro. Chantal Robreau va essayer de le joindre. 

• Réunion du comité : Philippe Humeau nous explique les grosses difficultés du comité pour essayer de finir 
quelques compétitions de finales de comité et autres, ils ne savent pas comment faire. 
D’autre part le comité a aussi des problèmes financiers car la ville ne leur fait pas de cadeau pour le loyer 
mensuel. 

• Questions diverses :  
Suite au « Téléthon » qui n’a pas pu être organisé comme les autres fois, Philippe Bécam proposait de donner 
les  fonds récoltés directement par les clubs aux associations locales. Il semblerait, d’après AM Duchillier, que 
ce ne soit pas la même chose que le « téléthon » national pour lequel l’argent récolté est destiné uniquement à la 
recherche ! 
La séance est levée à 11h 30, prochaine réunion « en présentiel » mercredi 10 mars à 10H au club, sauf 

Georges Pernelle qui pourra, si besoin, être avec nous par visio conférence. 
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